

Le ruisseau de Glavaroux est plus important : il naît de deux ruisselets prenant source au pied d'une montagne boisée dépendant du Pottu, sur le territoire de Brullioles ; immédiatement après, il atteint celui de Bessenay et se termine au hameau dit la Brevenne après avoir parcouru pendant 6 kilomètres une vallée pittoresque et étroite.

Les gouttes du Crapet (ou de Verfroid) et de la Vorelle (ou Mouchetan, ou goutte Vieille) ne nous arrêteront pas longtemps ; de belles prairies pleines d'arbres fruitiers sont arrosées par leurs cours supérieurs.

La rivière de Cosne est une des plus intéressantes du pays et du département ; elle prend sa source au pied de la montagne où s'élève Montrotier, à l'opposé de celle du Conan ; la direction de cette rivière et d'abord celle du sud au nord, elle baigne la commune de Brullioles et la belle forêt de Chamousset qui descend jusque sur ses bords, puis elle incline vers l'est en contournant toute la masse rocheuse du Pottu ; elle termine son cours de 13 kilomètres à la Giraudière, en séparant Bessenay de Brussieux.

Cette vallée, à peu près ignorée du monde, est d'un pittoresque rare, surtout dans sa partie inférieure ; au milieu nous trouvons le château de Chamousset avec sa magnifique forêt, puis la vallée se resserre considérablement à partir du vieux château de Charfetaix ; en quelques endroits, ses parois hérissées de bois et de rochers énormes deviennent presque perpendiculaires et présentent des sites d'un pittoresque sauvage accompli, surtout si le torrent grossi par les pluies forme d'abondantes cascades à travers les rochers qui encombrent son lit. Un petit sentier suit continuellement cette curieuse partie de la vallée qui ne le cède en rien aux sites de contrées plus éloignées et tant vantées des touristes. Aller de la Giraudière au château de Char-